
業務委員会報告
委委員員長長 乾乾 万万里里子子

平成１５年度業務委員会は、徳島で開催された第１６回全国

健康福祉祭（ねんりんピック）において、県の担当課の方

は勿論、介護支援専門員協会として「介護保険相談コー

ナー」をどのように運営するか、企画および実施を担当し

ました。内容は、「個々の介護相談」に対応、「認定調査を

受けてみませんか」「模擬ケアプランを立ててみませんか」

「介護保険制度およびケアマネジャーの仕事の啓発」な

ど、４日間午前・午後のシフトに分け、４～５人体制で臨

みました。報告については、協会ニュース第１０号（記念号）

P．５～６に掲載していますので、ご一読ください。

また、居宅ケアマネジヤーへのケアマネジメント支援と

して、介護支援専門員実務者の集いとして「オープン相談

会」を、西部地区は H１５年１１月１６日（日）、南部地区は H

１６年２月１５日（日）、中央では H１６年３月６日（土）に開

催しました。日頃疑問に思うこと・悩んでいること・制度

に関する質問など「一人で悩まないで」をスタンスに進め

てきました。１５年度は、３会場とも少人数の参加でしたが、

むしろ言いやすかったと好評を得ています。

担当した業務委員スタッフの声をお聞きください。

西西部部オオーーププンン相相談談会会にに参参加加ししてて
福家 弘美

参加者の方に感想などインタビューしてみました。

参加された方は、それぞれに収穫を得たようで、業務委

員として「企画して、良かった」と思いました。

老健勤務のAさん

職場の人にすすめられて参加しました。何をすれば良い

のか、最初はわからなかったけど、在宅で悩みなどを言う

機会ももてました。自分の疑問に思っていた事も１つずつ

解決の方向が見え、いろいろな職種の人の中で、未共通の

悩みもあり、参加してよかったです。

在宅介護支援事業所Bさん

自分の関わったケースでない事も、「もし自分なら…」

と考えることもできました。私は中央と西部の二ヶ所参加

したのですが、特に中央での財産管理の話など興味深かっ

たです。参加した方の話を聞いても、自分への新たな“気

付き”もあり、参加しておもしろかったです。

オープン相談会参加者アンケート
３月６日徳島地区オープン相談会

１．ケアマネオープン相談会として３箇所＜西部・南部・

中央＞ともグループワーク形式で実施しましたが、いか

がでしたか？

・いろんな意見が聞けてよかった。
・同じ悩みを持っている人、知識の豊富な人ほど大き
な差に気がついた。さらに頑張ろうと思う。

・意見交換ができてよかった。
・すごく堅苦しいイメージだったが、実際参加してみ
て又来たいと思った。身近に先生方の意見が聞けて
よかった。

・小グループでの話なので、日頃の細かい意見が言え
てよかった。今後の研修会もこんなスタイルがいい。

・より具体的な相談事例を話し合えたので、ケアマネ
ジャーとして経験の浅い自分にはとても参考になった。

２．居宅介護支援のケアマネジメントを実施する上で、今

後どのような研修を望みますか？

・改革になった事、事故事例や方法などすぐに知りたい。
・他の制度と介護保険制度との接点や違い、有利な点
などの研修制度が変わったときなど新しい情報をす
ぐに教えて欲しい。

・モニタリング研修
・住宅改修の理由書などの書き方や、どういう風な説
明をするのかなど実務経験の年数別研修会を検討し
て欲しい。

・大変勉強になりました。と同時にさらに気を引き締
めて仕事をしなければ…と痛感しました。

・まだ実務研修の最中ですが参加しました。先輩方の
大変さを知り、不安もあるが機会があれば業務も行っ
てみたいと思いました。とても緊張したが、いろい
ろと話しもでき、意見を聞けてよかった。

・タイムリーな研修会をして欲しい。
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